

Reciplasa acuerda renovar el convenio con la UJI por su cátedra

► La empresa de residuos muestra estos días su actividad en la Ecofira

R. D. M.
CASTELLÓN

Reciplasa renovará la colaboración con la Universitat Jaume I para la Cátedra Reciplasa-UJI de gestión de residuos urbanos.

Así lo acordaron ayer los consejeros de la empresa pública que trata los residuos de la zona centro de la provincia de Castellón en el consejo de administración cele-

brado de forma telemática. El presidente de la entidad, Ignasi Garcia, explicó que la unión entre ambas instituciones «es una manera de incluir a la universidad en una materia tan relevante como la que nos ocupa, ya que queremos tener todo el conocimiento al servicio del medioambiente y por eso seguimos trabajando en esta cátedra». Garcia también destacó el «buen trabajo en la difusión y en la concienciación».

Tanto el presidente, como la vicepresidenta de Reciplasa, Merche Galí, asistieron a la reunión

telemática desde la Ecofira que se celebra estos días en València y donde la empresa pública cuenta con un expositor.

En el stand, Reciplasa muestra a los participantes de la muestra la gestión que lleva a cabo y las nuevas inversiones de más de 40 millones de euros que ya han empezado a ejecutarse con el objetivo de que sirvan para modernizar la planta de tratamiento y para adaptarla a los estándares más exigentes en cuanto a recuperación de residuos, según detallaron desde la institución. ≡



Ignasi Garcia y Merche Galí, en el expositor de Reciplasa de la Ecofira.